

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat, taufiq, karunia dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Kelas VIII-A SMP Negeri 2 Sei Kanan Menggunakan Pembelajaran Matematika Realistik T.A. 2019/2020”**, yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd., selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan arahan, bimbingan, dan saran sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd., dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si., sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku Dekan FMIPA, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., selaku Wakil Dekan Bidang Akademik FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si., M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika, FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak H. Suratno, S.Pd., selaku Kepala Sekolah dan Bapak H. Ahmad Sauli Rambe, S.Pd., selaku guru bidang studi matematika dan seluruh Bapak/Ibu guru beserta Staf Pegawai di SMP Negeri 2 Sei Kanan, yang telah membantu

penulis selama penelitian. Serta seluruh peserta didik kelas VIII SMP Negeri 2 Sei Kanan, atas kerjasama dan kesediaannya dalam membantu penulisan skripsi ini.

Teristimewa rasa terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orangtua tercinta, Ayahanda Maralolot Pangihutan Siregar dan Ibunda Ernyda untuk setiap tetes keringat dan airmata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk harapan yang tak pernah pudar, do'a yang tak henti, pemberian semangat dan motivasi serta rasa tanggungjawab kepada penulis, yang selalu membanggakan tak peduli berapa kali mengecewakan, dan terima kasih untuk perjuangan dan pengorbanan yang telah dilakukan untuk penulis selama ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada kakak tersayang Rizka Rahmadani Siregar, S.Pi., dan adik-adik tersayang (Rafikah Aulia Siregar, Rasyidin Ahmad Siregar dan Ratu Muliani Siregar) untuk doa, semangat, serta dukungan dalam bentuk apapun yang telah diberikan selama ini.

Terima kasih juga buat seluruh teman seperjuangan, terkhusus kepada sahabat-sahabat yang penulis cintai karena Allah, Ria Lestari, S.pd., Masitah, Magdalena Sagala, Doharni Ritonga, S.Pd., Nurhamimah Harahap, Laura Jesiska S, S.Pd., yang bertahan untuk selalu menghibur, mendoakan, memberikan semangat dan bantuannya dalam bentuk apapun. Serta Matematika Dik D 2015 yang sangat luar biasa, terima kasih untuk setiap suka duka yang tercipta. Dan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini. Semoga dukungan dan bantuan yang diberikan dirahmati oleh Allah SWT.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

**Medan, Juli 2020**

**Penulis,**

**Rizda Jumeira Siregar  
NIM. 4151111083**